
我市发放2013年度贫困残疾学生助学金
每人受助

4000

元
�

信阳消息（记者张勇）

8

月
26

日，市残联举
行了

2013

年度资助贫困残疾学生助学金发放仪式，

为全市
2013

年参加高考并被录取的贫困残疾学生
及贫困残疾人家庭的学生发放

4000

元助学金。

今年，全市共有
43

名残疾学生和残疾人家庭
学生参加高考，有

35

名考生上线。 市残联为了起
到示范带动作用， 切实帮助考入大学的残疾学生
和残疾人家庭学生能够上得起学， 筛选出特别困
难的

30

名学生，决定从“同心助残”捐赠款中拿出
12

万元帮助他们圆大学梦。

在捐赠仪式上， 市残联理事长吴蕾代表市残
联和全市

56

万名残疾人对受助的学生通过努力
拼搏，考入大学，实现人生中的一次重大转折表示
祝贺。 祝贺他们通过自身多年耕耘、父母付出、社
会关爱圆了大学梦；希望他们懂得感恩，并祝福他
们在今后的人生旅途中走得更好。

被北京市防灾科技学院录取的光山县残疾学
生文涛说，是全社会的关爱帮助他圆了大学梦。他
表示一定要加倍努力，培养健全人格，学有所成，

回报社会。
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招聘
本厂招聘电焊、氩弧焊工数

名。 要求：能吃苦耐劳，年龄
18

岁
~58

岁均可，男女不限，月薪
4500

元
~7000

元，包吃住（另招
学徒工）。

联系电话：

13409890289

郝先生

省第二届“乒协杯”少儿乒乓球比赛圆满结束

我市乒乓健儿获佳绩
�

信阳消息（记者程云）河南省第二届“乒协
杯”少儿乒乓球比赛于

8

月
26

日在平顶山市圆满
落幕，经过

4

天的激烈角逐，我市小选手取得骄人
成绩，获得女子

A

组团体第二名、女子
A

组单打
第二名和女子

A

组单打第七名。

据了解， 本次比赛是由河南省乒乓球协会主
办，平顶山市乒乓球协会协办，平顶山市冠军乒乓
球俱乐部承办。大赛吸引了郑州、濮阳、信阳、驻马
店、南阳等地的

170

名小选手前来参赛。

比赛根据年龄分为三个组别：

8

岁（含
8

岁）以
下组、

9

岁至
10

岁（含
10

岁）组、

11

岁至
12

岁（含
12

岁）组。 比赛项目分为男、女团体，男、女单打。

经过
4

天的角逐，最终将决出
12

枚金牌。 我
市共有

4

名女选手参赛，盖雅涵、张旭、李琦瑞、左
佳文， 其中盖雅涵获得女子

A

组单打第二名，张
旭获得女子

A

组单打第七名。

据我市代表队领队蔡小亮介绍，此次取得的成
绩是近几年来我市选手在全省同类比赛中取得的最
好成绩， 将对促进我市乒乓球事业深入发展和进一
步繁荣我市文体事业产生积极而深远的影响。

请不要践踏城市公共绿地

�

“信阳日报开展的‘爱魅力信阳做文
明市民’系列报道活动，对于创建省级文明
城市，促进市民文明素质提高，有着积极的
作用。 作为一个长期从事园林工作的人，

我感触颇深。 ”日前，在接受记者采访时，

市园林管理局党委书记瓮移山如是说。

谈起城市园林绿化事业时，瓮移山告
诉记者，近年来，市委、市政府高度重视园
林绿化建设，目前，我市城市绿化覆盖率已
经达到

42.49%

， 绿地覆盖率也达到

36.9%

， 而人均公共绿地也由几年前的
7.2%

上升至如今的
13.9%

。可以说，已基本
达到园林城市标准。然而，由于少数市民文
明素质问题， 我市城市每年仅用于补栽的
园林绿化费用就有

2000

多万元。

谈起当前城市公共绿地存在的问题
时，瓮移山告诉记者，一是随意践踏公共绿
地，如有些市民本来可以走大路，然而，他
非要从公共绿地中找捷径，结果，许多公共
绿地就出现了一条条本来不该有的“小
道”；二是部分施工单位，无视环境保护法
规，随意挖掘人行道树木；三是将垃圾、渣

土、 杂物等倾倒在道路花坛和公共绿地之
中，人为造成植物死亡；四是一些大排档经
营户，为了赚钱，忘了保护树木，有的个体
户、 熟食店长期将抽油烟机放在行道树旁
边， 久而久之， 油烟就将整个行道树“覆
盖”，造成树木“窒息”死亡；五是少数市民
为了晾晒衣物，在行道树上钉钉子，而且到
了花开的季节，还会到花坛中去采摘鲜花。

公共绿地及城市中的景观树、行道树，

是天然的氧吧，它能吸收二氧化碳，使我们
的空气质量更好，所以，我们真诚希望广大
市民，要手下留情，脚下留德，多呵护我们
生活中的公共绿地，只有这样，魅力信阳的
天才会更蓝，地才会更绿！

再创文明城市增辉魅力信阳

“爱魅力信阳 做文明市民”

系列报道之一

编者按：一个城市的知名度与影响力高不高，除了城市基础设施建设外，一个重
要的标准就是这个城市市民的文明程度。 市民的文明素质高，这个城市的知名度就
高，反之，再好的自然环境，这个城市也会因市民素质低而不被人认可。 为了不断提
高市民文明素质，不断增强我市的吸引力，自今日起，本报推出“爱魅力信阳做文明
市民”系列报道，旨在通过我们的报道，让更多的人参与到文明城市建设上来，把我
们的城市建设得更美好。

本报记者周海燕

平安人寿信阳中支举办客服节暑期观影活动
为答谢广大平安客户长期以来对平安的支

持，

8

月
24

日， 平安人寿信阳中支客服节暑期观
影活动在信阳市新玛特大地影院成功举办。

本次观影活动共邀请
240

位平安客户观看影
片《惊天危机》，为客户提供了与家人一起共度休
闲时光、 共享视觉盛宴的机会。 活动现场人声鼎
沸，影厅内座无虚席。看电影对于假期即将结束的
孩子们来说，是非常难得的快乐时光。平安人寿信
阳中心支公司希望通过系列活动进一步提升客户
感受，提高客户忠实度，释放品牌力量！ 同时也向
广大市民宣传平安优质的服务， 让更多的人了解
平安，认可我们的服务理念。

本届客服节以“友善·安心·欢乐平安”为主题，

以关注少儿、家庭为主线，推出现场活动和网上互
动活动，围绕少儿家庭、传递“爱与责任”的公益理
念。 截至目前，公司已成功举办客服节开幕式、“平
安大讲堂”专家讲座活动、少儿才艺比赛、社区活
动、暑期观影等现场活动，之后第十八届客服节将
主要在网上开展互动活动，敬请关注！ （戴黎明）

我市首家千亩供港蔬菜基地在光山开工建设

� � � �

信阳消息（苏良博谢秀霞郭家志）

在新县与光山县交界的晏河乡韩畈村沿河
地带， 一台台大型铲车和挖掘机作业的轰
鸣声，打破河两岸往日的宁静；伴着铲车、

挖掘机作业的轰鸣声，荒坡滩地里
,

一片片
齐腰深的杂草被铲除， 一块块肥沃的土地
整理成形。至此，我市首家千亩供应香港蔬
菜种植基地正式开工建设。

8

月
26

日，笔者走进光山县晏河千亩
供港蔬菜基地施工现场， 村组干部踏着半
人高的杂草，勘察地形，引导工程机械实施

作业；大型铲车前面推平地面，清除杂草，

后面挖掘机跟进作业，深挖改良土壤。整片
土地整理现场忙而有序，加快推进。

晏河千亩供港蔬菜基地引进广州客商
投资兴建，总投资

1.4

亿元，项目涉及技术
引进、品种培育、生产种植、保鲜仓储、物流
配送、出口检疫。 项目落户韩畈村，源于当
地优越的山水生态自然条件、 适宜的土壤
气候和有利的人脉资源。 项目覆盖韩畈村
闵东、闵西、刘东、刘西、磨东、磨西、扶榨、

王店
8

个村民组，串点连片流转土地
1000

余亩。预计
9

月初，开始第一批供港蔬菜种
植生产。 该基地建成之后， 预计年收益
1500

余万元，同时将吸纳当地
500

余户富
余劳动力就业，人均增收

1

万余元，并实现
普通农民向基地菜农身份的转变。

“韩畈村沿河已流转土地
1048

亩，

10

天
内可完成近

600

亩的荒坡荒地土地整理任
务。 待沿河滩地水稻收割后，供港蔬菜基地
将很快形成集中连片规模生产。 ”放眼一片
片整理初见成形的供港蔬菜基地土地，该县
韩畈村党支部书记詹齐斌向笔者介绍道。

� � � �

淮滨浙商纺织园是淮滨
县产业集聚区招商引资重要
成果之一。 该项目规划占地
面积

1000

亩，总投资
18.3

亿
元， 项目全部投产后将具备
大型纺织、 中型化纤生产规
模，实现纺织上游产品生产、

配套一条龙， 年产值可达
30

亿元，安排劳动力
4000

人至
5000

人。 图为纺织园生产车
间一角。

本报记者卢小龙摄


